

平成 27 年 9 月 2 日



中国の新聞社「経済日報」に当社と当社代理店クロマックスとの

協業 15 周年イベントの記事が掲載されました。

Takatori Kromax 協業関係 15 周年の際に新世界での再創造の約束

8 月 26 日から 28 日の間、台北世貿南港展覽館で「Touch Taiwan 2015」が開催されました。その中で、タカトリは当社代理店のクロマックスと協業 15 周年のお祝いイベントを行いました。

展示場において、当社の増田副社長、クロマックスの董事長の黄様と総經理の簡様は、15 年の協業関係により得た成果及び、将来市場への展望と経営戦略を発表しました。帝晶光電の總裁の文様、イノルックスの協理の楊様もこのお祝いイベントにご出席いただきました。

増田副社長は、クロマックスが優秀な業務と技術のチームを有し、常に市場動向を正確に分析し、客先関係構築を有効的に把握し、当社の市場開拓において不可欠なパートナーであると語り、今後さらにクロマックスとの協業関係を深め、お客様に対してより最先端の技術を提供すると発表しました。



クロマックスの黄董事長は将来の展望として、当社と共に努力し、中国市場のビジネスチャンスを創出したいと発言されました。未来に向かって共に努力し、Win-Win 関係を構築し、新たな市場ビジネスチャンスを創造していきたいと発表されました。

《当該記事の URL》

<http://money.udn.com/money/story/5735/1147496-Takatori-%E5%A5%87%E8%A3%95-%E5%90%88%E4%BD%9C15%E5%B9%B4%E5%86%8D%E5%89%B5%E6%96%B0%E5%B1%80>

